



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Notunterkunft am Franziskanerwasser
-Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 10.02.2014-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	20.02.2014	Entscheidung

Antrag:

zur Stadtratssitzung am 20.02.2014 stellt die SPD-Stadtratsfraktion folgenden

Antrag:

1. Die Verwaltung wird angewiesen, künftig keine Familien mit Kindern und Frauen mit Kindern in der städtischen Notunterkunft am Franziskanerwasser unterzubringen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, alternative Unterbringungsmöglichkeiten zur den städtischen Notunterkunft am Franziskanerwasser für Familien mit Kindern und Frauen mit Kindern zu suchen bzw. zu schaffen.

Beschluss:

Stadtrat vom 20.02.2014

Gegen 3 Stimmen:

Die Verwaltung wird angewiesen, künftig nur in absoluten Ausnahmefällen Familien mit Kindern in der städtischen Notunterkunft am Franziskanerwasser unterzubringen.